

Lundi soir à la mairie de Villers-lès-Nancy, Hervé FERON a fêté avec les parents d'élèves l'ouverture d'une classe bilingue Allemand à la prochaine rentrée au collège Chepfer.

Après les remerciements adressés par Richard COGNOT, président de l'association de parents d'élèves, et l'intervention de Pascal JACQUEMIN, maire de Villers-lès-Nancy, Hervé FERON a pris la parole pour rappeler le combat mené suite à la fermeture de la LV1 Allemand. Il avait interpellé le directeur d'académie à ce sujet, mais également le Premier Ministre et le Ministre de l'Education Nationale, qui l'avait tous deux assuré de l'intérêt qu'ils portaient à ce dossier. Cette réussite est le fruit d'un investissement collectif qui a associé les élus, les enseignants et les parents d'élèves du collège mais également des écoles primaires. Par ailleurs, Hervé FERON a insisté sur la nécessité de faire vivre cette classe afin d'assurer sa pérennité et du fait de la position stratégique de la région au sein de l'Europe.

La soirée s'est achevée autour du traditionnel verre de l'amitié.

